



Januar 2024

Liebe Geschwister und Freunde,

Der erste Monat im Jahre 2024 ist vorbei und wir haben sicherlich alle so unsere Erlebnisse gemacht.

Auch im Jahre 2023 ist viel geschehen und als Verein "Help in Need" mussten wir einen Jahresbericht erstellen, in welchem aufgelistet war, welches die Tätigkeiten des Vereins in 2023 waren.

Als ich feststellte, was alles gemacht worden ist, war ich eigentlich schon erstaunt. Und ich finde es wunderbar, was wir alle zusammen erreicht haben. Natürlich – man kann immer noch mehr machen. Aber wir freuen uns, dass so viel möglich war. Und dafür danken wir euch allen ganz herzlich!

Monatlich konnten die Kinder immer ernährt werden – die Schule wurde für das ganze Jahr bezahlt – die Mieten für die Unterkünfte bezahlt – die medizinische Versorgung ermöglicht – Shadrack und zwei weitere Helfer erhielten jeden Monat einen Beitrag an ihre eigenen Lebenskosten – und alle Bedürfnisse des täglichen Lebens wurden erfüllt.

Aber zusätzlich, und dies ist sehr erfreulich, konnten etliche Projekte ermöglicht werden:

- Es wurden neue Toiletten gebaut,
- Für einen grossen Teil der Kinder wurden neue Schuhe besorgt.
- Ebenso wurden für viele Kinder neue Kleider gekauft.
- Es konnten Etagenbetten für alle Kinder angeschafft werden. Bis jetzt bestanden die Schlafplätze aus Matten.
- Ein Fahrrad wurde gekauft, was eine grosse Erleichterung für Shadrack darstellt.
- Die Unterkünfte wurde aussen frisch gestrichen.
- Alle Kinder bekamen neue Decken, was in der kühleren Regenzeit eine grosse Hilfe ist.

Es wurde also einiges durch eure Hilfe ermöglicht und auch dieses Jahr hat sich Shadrack grosse Mühe gegeben die Kinder gut zu versorgen.

Wir freuen uns, mit euch ins neue Jahr zu gehen und wir sind sicher, dass sich die ganze Arbeit weiter gut entwickeln wird!

Herzliche Grüsse

Lilly, Markus, Matthias und Willi